
Ce qui me rend heureux, c'est ma fille

Eléonore, c'est un enfant tombé du ciel avec

dans sa poche une graine de divine sagesse.

Elle est l'incarnation de l'amour de la dévotion,

de la bonté et de la beauté. Elle comprend tout

accepte tout, aime tout le monde. Partout où

elle passe elle laisse la trace indélébile de son

amour. Elle ne se fait apprécier que pour ce

qu'elle donne avec la plus grande modestie. Elle

illumine les plus sinistres personnes, elle vous

tire de votre mélancolie et de votre tristesse par

le seul pouvoir de son amour. Elle voit des

anges et leur parle. Elle s'endort les bras

croisés sur la poitrine en chantant des

louanges, elle joue aux barbies, elle crie, elle

hurle d'une voix surpuissante sa joie de vivre.

C'est un roc de bonheur. Quand j'ai le blues, la

regarder suffit à me rappeler au bonheur. Je

suis vraiment un homme chanceux et un

homme heureux.

Tristan 37 ans Sartrouville
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